

Rosensamstag – Arboner Fachgeschäfte sagen Danke



«Coiffeur Impuls» (oben) und «Feger Wohnen» sind zwei von insgesamt 23 Geschäften, die morgen am Arboner Rosensamstag teilnehmen. z.V.g.

Morgen Samstag, 22. April, bedanken sich die Arboner Fachgeschäfte bei ihren Kundinnen und Kunden mit einer Rose für die Treue. Am Anlass nehmen insgesamt 23 Geschäfte teil, die sich durch Qualität, Fachkompetenz und persönliche Beratung auszeichnen. Sie alle möchten sich an diesem Tag gemeinsam für die Kundentreue mit einer Rose bedanken. Ein Arboner Stadtbummel an diesem Tag lohnt

sich also auf jeden Fall. Am Rosensamstag mit dabei sind: Adesso, art of optic, Bonsaver, Boutique am See, Chez Amelie by Mercato, City Mode, Coiffeur Impuls, Feger Wohnen, Filati Mode mit Wolle, Freude schenken, Gstellerei, Iljazi Nähservice, Kybun Joya Center, Lieblingslook, Lula Brocki-Treff, nachtragend, Natürli, Optiker Mayer, Paddy Sport, Pius Schäfler, swidro drogerie, Tui ReiseCenter, Ursprung Floristik. pd

Adonia-Musical «Esra» gastiert in Steinach

Die Adonia-Teens-Chöre präsentieren ihr neuestes Musical. Einer der 16 Chöre mit rund 70 mitwirkenden Teenagern gastiert heute Freitag, 21. April, auch in Steinach.

«Adonia» bringt die Geschichte von Esra als mitreisendes Musical auf die Bühne. Der jüdische Schriftgelehrte reist im Auftrag des Perserkönigs Artaxerxes nach Jerusalem. Er soll dort dem Gesetz Moses und den Heiligen Schriften zu neuer Geltung verhelfen. Doch der anfängliche Enthusiasmus weicht bald einer grossen Ernüchterung. Soziale und moralische Missstände drohen den ersehnten geistlichen Aufbruch im Keim zu ersticken. Gibt es noch Hoffnung für Israel? Oder ist die Chance auf einen Neuanfang endgültig vertan? «Esra» ist ein bewegendes Musical über Mut, Gottvertrauen und den Umgang mit Niederlagen. Eingängige Melodien, toller Chorgesang und ausgefeilte Arrangements bringen die Texte zur Geltung und schaffen so eine Brücke in unsere Zeit.

1000 singbegeisterte Teenager
Geschrieben wurde das Musical von Jonas Hottiger und Marcel Wittwer.



Inszeniert wird es von den Adonia Teens-Chören mit Live-Bands. In nur drei Tagen studierten die Chöre und ihre Bands das Programm ein, inklusive Theater und Choreografien. Über 1000 singbegeisterte Teenager beteiligen sich diesen Frühling am Musical-Grossprojekt. Insgesamt gastieren sie in über 70 Ortschaften in der Deutschschweiz und der Romandie. Einer dieser Chöre tritt heute Freitag, 21. April, um 20 Uhr im Gemeindesaal Steinach auf. Der Eintritt ist frei, es wird eine freiwillige Kollekte erhoben. Weitere Infos gibt es online unter www.adonia.ch/esra. pd

Über 200 Startende beim 8. Arboner Bikerennen

Spannende und unfallfreie Rennen zeichneten die 8. Auflage des Arboner Bikerennens aus.

Der Morgen des 8. Arboner Bikerennens stand ganz im Zeichen der Jüngsten. Von unter sieben Jahren bis zu den U11 Kategorien zeigten die Nachwuchs-Biker ihr beeindruckendes Können. Im Verlauf des Tages nahm die Spannung dann stetig zu. Im Rennen der Junioren auf den neun technisch anspruchsvollen und kräftezehrenden Runden sah es lange danach aus, als ob der letztjährige Sieger Khalid Sidahmed seinen Sieg wiederholen könnte. Bis



Die Gebrüder Walter hängten am Bikerennen alle ab. z.V.g.

über der Hälfte des Rennens lag er alleine an der Spitze. Letztlich siegte jedoch Jonas Kling aus Deutschland mit 14 Sekunden Vorsprung vor den beiden Schweizer Fahrern Micha Alder und Khalid Sidahmed. Das Rennen der lizenzierten Amateurfahrer stand ganz im Zeichen der Gebrüder Walter aus Sulgen. Bereits kurz nach dem Start lösten sie sich vom Rest des Feldes. Der dem Schweizer Elite Nationalkader angehörende Simon und sein Bruder Andrin, aus dem U23 Nationalkader, vergrösserten ihren Vorsprung kontinuierlich. Im Schlussspurt siegte der jüngere, Andrin, knapp vor seinem Bruder Simon. pd.

Rechnungsversammlung Kirchgemeinde Roggwil

Am Montag, 24. April, um 19.30 Uhr findet im Kirchgemeindehaus der evangelischen Kirchgemeinde Roggwil die Rechnungsversammlung statt. Auf der Traktandenliste stehen der Jahresbericht und die Jahresrechnung 2022. Das Geschäftsjahr 2022 schliesst mit einem Ertragsüberschuss von 21100 Franken ab und liegt damit um rund 4800 Franken über dem budgetierten Gewinn. An der Versammlung soll ausserdem ein neues Gemeindelogo vorgestellt werden. Nach dem offiziellen Teil gibt es einen Apéro. mitg